



Pas sans elles



Elles sont trois, Sylvie, Cindy et Iris, avec un parcours singulier, de travailleuse du sexe, de personne sans-abri, ou de proche de détenu·e·s. Chacune, par la situation qu'elle a traversée, a été stigmatisée. Aujourd'hui, ces expériences les amènent à soutenir celles et ceux qui vivent des situations similaires et à donner de la voix à leurs combats.

Pas sans elles est un film produit par nos amis de chez Zin TV, le média d'action collective, et réalisé par un collectif de femmes féministes bruxelloises (journalistes, militantes et réalisatrices). Pour ce film, elles sont allées à la rencontre de femmes qu'elles ne côtoyaient pas dans les actions féministes, et qui pourtant ont des parcours de combattantes impressionnants bien qu'invisibilisés.

Projection unique en présence des réalisatrices et des protagonistes du film.

Avec le soutien de l'asbl Voix de femmes

Durée courte - prix court à 5 €, places en prévente à partir du 7 septembre

Projection unique

Date: **04/10/22**

Heure: **18:00:00**

Lieu: **Churchill**

**en présence de
l'équipe du film**



les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

